



8月に入り、暑い日が続いたと思ったら台風が続けて来たりして安定しない日が続いています。他の地域では豪雨災害や突風被害も出ています。施設では先月と今月のグループ会議で防災意識を高め緊急時の対応が出来るように、防災マニュアルの読み合わせや、現状に合わせた緊急時対応箇所の見直し等を行っています。

先日、しんあい祭りが開催されました。施設内だけの開催でしたが、色々なゲームで楽しんでいました。来年こそは、ご家族や、地域の方と楽しみたいと思っています。

では、7月以降の各グループ毎の活動の様子についてお伝えします。

各グループの活動の様子

ほしグループ

未だコロナウィルスの影響でイベント開催が難しい日々が続いています。そんな中でもほしグループご利用者は、いちばん星とにばん星を中心に精力的に活動を行っています。ダボ挿しやボールペンの組み立て等個別に用意されている作業をてきぱきと行っている方。作業はあまり得意でなくても、散歩を楽しみにされている方。又、毎日参加することを目標にしたご利用者。様々な目標を持って皆さま頑張っています。今年も、コロナ禍もありなかなか活動できなかつた時もありましたが、今後も活動を楽しみにされているご利用者のため、充実した活動内容にしていきたいと思ひます。



かめグループ



かめグループでは月一回ほど「かめ喫茶」の日を設けており、皆でおやつ作りを行っています。ご高齢な方や咀嚼がうまくできない方が多く所属されているため、咽にくく食べやすいものを考えて毎回企画しています。今月はミルクレープを作りました。焼いた生地とクリームを何層も重ね、ミキサーにかけたフルーツをお好みで加えて完成です。自分たちで一つ一つの工程を行うことでさらに美味しさが倍増しています。言葉で「おいしいな、お代わりちょうだい」と言うご利用者もいましたが、周りの目を盗み、他ご利用者の分まで食べてしまうご利用者もいらっしゃいました。思った以上に盛り上がり、とても楽しい時間になりました。新型コロナウイルスの影響で外出・外食が制限される中、少しでもご利用者の明るい笑顔が見られるよう、施設内でも楽しく過ごせる機会を今後も作っていかれたらと思ひます。



ゆめグループ



いよいよ夏本番。暑い日が続く中、ゆめグループで夏祭りを行いました！内容は水ふうせんすくい、ボウリング、宝引きの3種です。提灯を飾りつけ、祭りの音楽を流すことで、五感で祭りを感じていただけるようにしました。宝引きで使用する箱は事前の活動で飾り付けをしたもので、準備の段階からご利用者にも参加していただきました。

祭りの中ではあふれんばかりの笑顔がたくさん見る事ができ、ご利用者が楽しんでいる様子が伝わりました。水ふうせんの冷たい感触を楽しむ方、指にはめて遊ぶ方、ふうせんを眺めて笑う方など、それぞれに合った方法で祭りを楽しみ、夏を感じていただけたと思ひます。感染対策のため制限の日々が続きますが、季節を感じながら多くの体験を提供し、ご利用者と一緒に職員も楽しんでいきたいと思ひます。

～新しい仲間の紹介～

一言頂きました。

○ご利用者：岡康成さん

7月26日に入所されました。箕輪町のご出身です。

希望：花の絵を描くのを頑張りたい。他の人と花を育てたい。

○職員：成瀬歩夢さん

時間をかけてご利用者とよい関係作りが出来る様に頑張っていきます。よろしくお願いたします。



岡康成さん

～ご利用者の活動～

7月26日に飯田市役所で行われた社会福祉施設生活販売へ親愛の里松川を代表して3名のご利用者が参加してきました。

タイダイ染めや布巾を販売しました。売り子として接客をしている姿はともかっこよかったです。次回は、10月26日(火)12時～13時、次々回は、1月25日(火)12時～13時となっていますので、ぜひお買い求め下さい。ご利用者が一生懸命制作しています。



～日赤奉仕団～

7月16日(金)に第1分団日赤奉仕団の方が見え、施設のお手入れをして下さいました。とても綺麗になりました。ありがとうございました。

編集後記

1年延期されたオリンピックも無観客で開催され、無事？終了しました。テレビでのオリンピック観戦に夢中になり、活動に出られなかったご利用者も居ました。東京、大都市ではコロナ患者が急増し、長野県内も増加傾向にあります。

松川では、ご利用者、職員全員の新型コロナワクチン接種が完了しました。新しい型のコロナが流行していますので、コロナ対策をばっちりしながら夏を楽しみたいと思います。ワクチン接種8月25日に職員は終わりました。

新型コロナウイルスワクチン接種

親愛の里松川でも、ワクチン接種が行われました。65歳以上ご利用者は7月中に2回目の接種を終え、その他のご利用者も7月19日に1回目、8月11日に2回目の接種を終えました。1回目の接種後には、副反応が出ることなく過ごすことが出来ました。2回目の接種後、数名の方々が発熱の症状がでましたが重症にはなりませんので、まずは一安心です。しかし、ワクチンを接種したからと言って罹らないわけではないので、今後も感染防止に努めていきます。



～しんあい祭り～

8月3日、しんあい祭りが開催されました。

まずはゲーム。ヨーヨー釣り、輪投げ、紐おみくじの3種類のゲームが並び、ご利用者は好きな物から順に回っておられました。お菓子やジュースを受け取り、大事そうに持っている方もいれば、その場で食べている方もいました。次にかめ喫茶。かめグループのご利用者や職員が、手作りお菓子と「親愛の里シンフォニー」のコーヒーを、各ご利用者や職員に配布しました。甘いお菓子にほろ苦いコーヒーは相性抜群で、食べながら笑顔を浮かべられていました。その後のスイカ割りも、どのご利用者様も職員も掛け声を掛けながら楽しまれていました。しんあい祭りのトリを飾ったのは「しんあい音頭」。職員もご利用者も一緒になって、楽しそうに踊っていました。

今年も新型コロナウイルス感染症拡大に伴い内部だけでの開催でしたが、ご利用者も職員も、過ぎ行く時間を忘れて楽しめ、有意義な時間を過ごすことが出来ました。



～今後の行事予定～

- ・保護者会環境整備(中止)
- ・防災訓練9月

